

La fromagerie LA MULOTTE rejoint le réseau Bienvenue à la Ferme !

La commission d'agrément Bienvenue à la ferme s'est réunie le 9 janvier dernier chez Anne Muller, éleveuse de vaches laitières à Troyon. Elle est la 50^{ème} adhérente du réseau en Meuse !

Installée depuis janvier 2022 sur l'ancienne exploitation d'élevage ovin de son père à Troyon, Anne MULLER était à l'honneur à l'occasion de son entrée dans le réseau Bienvenue à la Ferme. La jeune agricultrice élève 18 vaches laitières de race jersiaise dont elle transforme intégralement le lait dans un laboratoire récemment aménagé à proximité du bâtiment d'élevage.

La ferme comprend 65 ha (dont 45 ha de prairies) en conversion bio.

La gamme de produits est composée de fromages affinés : tome, type Munster et bleu type Fourme, de crème fraîche et de beurre. Du lait cru est également vendu sur place à la ferme.

Les produits sont actuellement commercialisés en vente directe sur l'exploitation et par son conjoint Alexandre LAFLOTTE, gérant d'une crèmerie ambulante, sur les marchés des environs (Etain, Longuyon, Jarny et Verny). Un point de vente à la ferme est en réflexion afin d'accueillir les clients et profiter des touristes de passage à partir du printemps prochain. Anne MULLER envisage par la suite d'accueillir du public pour faire découvrir les coulisses de son exploitation.

L'agrément à Bienvenue à la ferme lui permettra de se faire connaître auprès du grand public et de bénéficier d'un appui sur la communication et la promotion de ses produits. Les partenaires présents (mairie, codecom et office de tourisme) l'ont également informée de leurs soutiens dans son projet et se félicitent d'une telle initiative sur leur territoire.

Après une visite de la ferme en compagnie de l'agricultrice et une analyse des critères contenus dans le cahier des charges avec les membres de la commission, s'est tout naturellement que Anne MULLER s'est vu remettre le panonceau d'agrément, symbole de son entrée dans la marque Bienvenue à la ferme ! Nous lui souhaitons la bienvenue et pleine réussite dans cette belle aventure !



Remise du panonceau à Alexandre LAFLOTTE et Anne MULLER (au centre) par la commission d'agrément composée (de gauche à droite), Pascal PICHAVANT (Maire de Troyon et vice-Président de la codecom du Sammiellois), Hannelore BREVIER (Directrice de l'Office de tourisme Cœur de Lorraine) et Christelle BONTANT (élue à la Chambre d'Agriculture)

